

学校と家庭・地域をつなぐ学校だより

はぐくみ



令和5年
10月12日
第17号
松葉小学校

出前授業～プロ選手から学ぶ～



10月4日に5年生がキャリア教育の一環として、プロバスケットボールチームである三遠ネオフェニックスのかたから出前授業を受ける機会をいただきました。講師の鹿毛さん（愛称「カゲっち」）は10年間、岡田さん（愛称「オカちゃん」）は17年間プロの選手として活躍されたそうです。そこで、プロのスポーツ選手となるために、さらになりたいものになるためには、どんなことが大切かを教えていただきました。

授業の後半は、プロの選手1人対5年生のチームでミニゲームをしてくださいました。1点でも得点が入ると子どもたちは大喜びでした。バスケットボールの経験のある子もない子も、おおいに楽しんで活動をしていました。

講師の鹿毛さんは、ようこそ先輩（クラブ活動）や、のびるんdeスクールでも講師を務めていただいています。その他にもフェニックスのかたがたにはさまざまな場面で学校を応援していただき、感謝しています。



<住吉さんがお二人にインタビューして、お話を聞いてくださいました。>

（インタビューより抜粋）

- ・自分の強みを見出し、それを磨く。
- ・体を作るのは、たくさん睡眠をとることと好き嫌なく食べることが大切。
- ・プロのスポーツ選手は、そのスポーツだけでできてもだめで、コミュニケーション力や交渉力などほかの力も身につけておく必要がある。
- ・応援してくれるかたや支えてくれるかたに感謝の気持ちを常にもたなければいけない。
- ・なりたいものになるために、今はいろんな勉強をして選択肢を広げる必要がある。

修学旅行～楽しい思い出できました！～

10月5日、6日で修学旅行に行ってきました。9月までの猛暑から一変し、大変過ごしやすい中での旅行となりました。1日目は奈良を巡り、法隆寺と東大寺、平等院を見学しました。6年生はすでに奈良時代や平安時代を社会科で学習しており、教科書にも掲載されていたので、子どもたちは大変興味深く見学していました。2日目は京都を巡りました。清水寺は大変な賑わいで、迷子にならないかと心配しましたが、全員無事に買い物も終えて、バスに戻ってきました。その後、金閣寺の圧倒的な美しさ、二条城の重厚感、三十三間堂の整然とした美しさに感動しつつ、旅を終えました。

今年の修学旅行の目標は、6年生児童が考えた「Make happy memories」でした。小学校の修学旅行は一生に一度きり。6年生の児童は、この目標を達成し、かけがえのない時間を楽しい思い出で満たすことができましたようです。



<法隆寺 五重塔>